
Assemblée Générale
Jardins solidaires du 29 novembre 2019

Al Ort Per Totes

Le dossier est articulé de la manière suivante :

– composition du bureau
– compte rendu d'activités
– compte rendu financier
– actions  2020
– questions posées par des jardiniers
– questions diverses

COMPOSITION DU BUREAU

Michel Jaillard Président
Patricia Delcourt Vice présidente – démissionnaire (lettre du 25 novembre 2019)
Valérie Fournier Trésorière
Corinne Minuel Vice trésorière
Dominique Rousselin Secrétaire
Raoul Garcia Vice secrétaire

COMPTE  RENDU D'ACTIVITES

Pièce jointe « compte rendu activités 2018 - 2019

COMPTE RENDU FINANCIER

Pièce jointe « compte rendu financier AOPT 2018 – 2 feuillets
Pièce jointe « compte rendu financier AOPT 2019 – 2 feuillets

ACTIONS 2020

- en 2020 l'encaissement des cotisations se fera le 05 février 2020, en totalité ou en 3 fois  
comme en 2019 avec un dépôt des chèques à cette date (décalage du paiement pour laisser le temps 
après les fêtes)

- rappel en 2020 plus de caution à payer

- une demande de domiciliation va être demander chaque début d'année sans incidence sur le
bail de 5 ans (vérification de la présence sur le village )

- pose d'un digicode pour éviter tous les problèmes rencontrés en 2019 (à charge de Raoul 
Garcia de chercher le matériel adapté) 



- après l'achat en 2019 d'un débroussailleur, l'association envisage l'acquisition d'une 
tondeuse thermique 4 temps 

- problème récurrent de 2018, 2019, et qui doit être réglé en 2020, l'entretien des communs
Patricia a établi courant 2019 un plan d'entretien, qui sera pris en compte, d'autres idées ont 
également été evoquées comme l'entretien des communs suivant un plan de parcelles paires et 
impaires .

- deux responsables prendront en charge la gestion de ces travaux (Jérôme et Dominique 
sont préssentis)

- des consignes de sécurité doivent être rédigées avec paneaux réglementaires et numéros 
d'appel d'urgence

- constitution d'une vraie trousse de secours et peut être mise en place d'extincteurs dans les 
locaux sensibles (chalets, toilettes)

- gestion des plantes méllifères et leur arrosage côté vigne (quelques réparations s'imposent, 
et la gestion de l'arrosage la nuit afin de ne pas pénaliser les arrosages de jour)

- Dominique prend en charge cette gestion et devra avoir de l'aide

- une réfection de notre accès aux jardins est une priorité de 2020, afin d'éviter les coulées de
boues (prise en charge des travaux par Bernard, vu lors de l'inauguration)

- avant la fin de l'année les lettres doivent être envoyées aux bailleurs ne respectant la 
consigne d'entretien de leurs parcelles (lettre en AR, avertissement ou résiliation d'office par 
l'association)

- réimplantation de la ruche suite son retrait lors d'un incident en 2019
à charge de Raoul avec consignes et gestion des incidents possibles 

QUESTIONS POSEES PAR DES JARDINIERS

1- mise en place de l'Amicales des jardins (statuts et élection des membres du bureau
les statuts et le règlemnt n'ont pas encore été validés et il existe des divergences sur 

le fonctionnement (à suivre)

2 – comment entretenir et valoriser les espaces communs ?
le sujet est pris en compte dans le cadre des projets pour 2020
découpe de la parcelle commune pour faire une parcelle supplémentaire alors qu'on 

arrive actuellement à occuper les parcelles existantes (à suivre dans le temps) d'autant qu'il faudra la
construction d'un coffre supplémentaire au delà de 35 euros 

3 – suite au Rapport moral et financier
comment utiliser l'argent économisé :à savoir que fin 2019 en caisse on aura tout juste 500 

euros sur le compte sachant qu'un livret A est ouvert pour les cautions qu'on ne touchera pas 
en fin d'année il y a la facture eau et surtout l'abonnement mais également l'assurance et frais

bancaires
• pose de panneaux solaires

lors de l'inauguration Monsieur le Maire a clairement montrer son opposition à la 
pose de panneaux solaires, à notre niveau on peut mettre l'identique à l'existant dans 
le chalet 



• baise de la cotisation annuelle
pas d'actualité dans l'immédiat, la cotisation n'étant certainement pas trop importante,
aucun dossier n'a été déposé au CCAS auprès de Fabienne, à étudier lors du Conseil 
d'Administation annuel de 2020

• augmentationdu quota de l'eau
en 2019 on a évoqué lors d'une réunion, un quota modulable en fonction des 
conditions météo
en cette fin d'année malgré une canicule imposante il semble que 30 m3 ont suffit 
dans les jardins (15 jardins sur 25)

• investissemnt dans un réfrigérateur
évoqué courant 2019, la solution apportera plus d'ennuis que d'avantages
présence insuffisante sur les jardins justifiant un frigo en fonctionnement permanent
on peut largement obtenir dans l'mmédiat le même résultat avec nos glacières

• pose d'une serrure digicode
sujet prs en compte pour 2020 (Raoul)

4 - envoyer aux membres d'Al ort Per Totes, la convocation en demandant si ces 
derniers ont des questions ou propositions à mettre à l'ordre du jour (fixer une date 
butoire) 

chaque membre a reçu l'invitation à l'AG, chacun est libre de poser les questions en me 
répondant par retour de mail
à ce jour (24 novembre2019) seulement 5 membres m'ont répondu de leur présence ou 
absence !!!!, un ordre du jour sera envoyé à chaque jardinier

5 – joindre un pouvoir à la convocation pour l'AG afin de ne pas pénaliser les absents
Un pouvoir est parvenu à chacun et l'AG sera suivi d'un compte rendu 

6 – éclaircir la définition de membre associé ?
Il n'y a pas de membre associé dans notre association, je ne vois pas d'où vient l'info

7 – lors de son changement, le code d'accès doit être communiqué aux membres de 
l'association par mail

pas question de mettre en clair le nouveau code sur les mails
lors de la dernière réunion on avait trouvé la solution pour diffuser code
on peut continuer sur le même principe et trouver des solutions adaptées

8 – amélioration de la communication entre le bureau et les jardiniers 
il y a :
• chaque membre du bureau est joignable par mail et tel (affichage panneau 

d'entrée
• un blog existe depuis le début de l'association
• un tableau d'affichage type écolier sur le chalet
• un cahier d'écolier dans le chalet (cahier vierge depuis sa mise en place)
• fiche de demande pour saisir les jardins sur des sujets particuliers :

repas, création de l'amicale, maillots floqués, etc, etc ….

Cordialement aux jardiniers ayant posés ces questions

Michel Jaillard
Président

QUESTIONS DIVERSES


